



Nr. 31/2014

24.09.2014

Düsseldorf Festival im Landgericht und Amtsgericht Düsseldorf

Landgericht und Amtsgericht Düsseldorf öffnen auch in diesem Jahr wieder ihre Tore für das Düsseldorf Festival.

Am 26.09.2014 um 20:00 Uhr findet im Foyer des Landgerichts und Amtsgerichts ein Abend mit Blasmusik aus Italien unter dem Titel „L'anima dei luoghi“ des Musikers Nicolao Valiensi statt. Nach der Begrüßung der Gäste durch den Intendanten des Düsseldorf Festival Andreas Dahmen und den Präsidenten des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff wird das Gebäude in Licht und Ton in die Atmosphäre einer italienischen Piazza eintauchen.



Karten können an der Abendkasse oder über tickets@duesseldorf-festival.de erworben werden.

Dr. Elisabeth Stöve
Vorsitzende Richterin am Landgericht
Pressesprecherin des Landgerichts